
 

Protokoll, Ski- & Snowboardclub Vals, GV, 6. November 2020, Turnhalle  

1. Begrüssung  
  
Der Präsident, Adrian Amann, begrüsst alle recht herzlich. (Anwesend 9 Mitglieder plus 6 
Vorstandsmitglieder) Gemäss Schutzkonzept bittet er alle, während der GV die Maske zu 
tragen und die Abstände (ausserhalb Familienmitglieder) einzuhalten. Ebenfalls benutzen wir 
die Präsenzliste im Falle einer positiv auf das Corona-Virus getesteten Person für die 
Rückverfolgung (Contact Tracing). Die Daten werden im Bedarfsfall an die kantonalen  
Behörden weitergeleitet. Der Datenschutz wird gewährleistet. Nach 14 Tagen werden die  
Daten vernichtet.   
  
Entschuldigt für die GV haben sich: Fabienne + Livia Amann, Corsin Derungs, Marcel + Florina  
Meyer, Dario + Franziska Stoffel, Erwin + Doris Berni, Jolanda + Heinrich Tönz, Ursula Illien, 
Familie Gisler, Brigitte Illien, Kathrin - Hedwig + Martin Capaul, Astrid Illien, Gabriel Jörger, 
Moritz Schmid  

2. Wahl Stimmenzähler Silvana Jörger  

3. Protokoll der GV vom 17. Mai 2019  
  
Wird dankend angenommen.  

4. Jahresberichte Adrian Amann, Präsident  
  
Austritte: Kathrin Rieder   
Neueintritt: Päuli Hofer  
  
Aktuelle Mitgliederzahl: 58 Clubfreunde, 96 Aktivmitglieder plus ca. 33 JO-Kinder  
 
Auch letzte Saison haben wir sehr gut zusammengearbeitet. Wir hatten diverse konstruktive  
Sitzungen, welche speditiv und konzentriert abgehalten wurden.  
  
 
Fackelabfahrt (Monika Loretz):  
Glücklicherweise hatten wir wieder genügend Schnee um auch dieses Jahr mit der  
Fackelabfahrt ins neue Jahr zu starten.  
  
Wir hatten dieses Jahr mehr Ski und Snowboard Fahrer, die an der Fackelabfahrt teilnahmen 
als letztes Jahr.   
  



Es kamen schon mehr Gäste und Einheimische als dieses Jahr. Beim Ausschank hatten wir 
aber trotzdem bis zum letzten Becher Glühwein ausgeschenkt.   
Attraktiv machte der Abend auch die Beteiligung der Trychler mit ihren traditionellen 
Glockenklängen.   
Dass auch dieses Jahr organisatorisch alles gut ging, ist immer auch dem Einsatz aller 
freiwilligen Helfer zu verdanken. Herzlichen Dank an alle die mitgeholfen haben. Material 
(Marco Blumenthal)  
  
Es wurden 40 neue Kipp-Stangen und 2 Säcke gekauft.  
  
Super-Lotto (Adrian Amann)  
Unter der Leitung von Florina Derungs, führten wir unser Superlotto durch. Dank der 
grosszügigen Sponsoren und Gönner hatten wir wieder sehr schöne Preise. Die zahlreichen 
Besucher wurden durch unsere fleissigen Helfer gut versorgt. Vielen Dank an alle die 
mitgeholfen haben dies zu einem gelungenen Abend zu machen.   
 
  
Clubplauschtag 29. Februar 2020 (Franziska Stoffel)  
  
Auch dieses Jahr haben wir uns wieder etwas Spezielles ausgedacht für unseren  
Clubplauschtag.  
  
Es wurde Rennen gefahren in 2er Teams. In jedem Team befand sich ein JO-Kind und eine 
weitere Person. Jeder vom Team hatte die Chance das Rennen allein zu bestreiten. Die Zeiten 
von beiden wurde am Schluss zusammengezählt. Wer am Ende möglichst nahe an der  
Richtzeit war, konnte gewinnen. Es hiess also Taktik besprechen.  
  
Auf der Terrasse wurden die Teams ausgelost, gemeinsam haben wir den Lauf angeschaut.  
Die JO-Kinder konnten uns Tipps geben, da sie den Lauf bereits am Morgen gefahren sind.  
  
Bei bewölktem Wetter starteten wir ins Rennen. Man sah verschiedene Taktiken wie die Ski 
ausziehen vor dem Ziel, Purzelbäume und vieles mehr. Leider hat sich unser Mitglied Corina 
Verletzt, zum Glück ist sie bereits wieder auf den Beinen.  
  
Bei unseren Zeitmessern Gian-Andrea und Roman möchten wir uns an dieser Stelle herzlich 
bedanken.  
  
Anschliessend an das Rennen durften wir einen gemütlichen Abend bei Spagetti Plausch im 
Restaurant Gadastatt verbringen. Auch die Kinder haben es genossen, schliesslich haben sie 
selten die Möglichkeit im Dunkeln auf der Gadastatt herumzuirren.  
  
Nach der Rangverkündigung (Foto) fuhren wir mit der Gondel ins Tal.  
  
Herzlichen Dank an alle die zu diesem schönen Tag beigetragen haben. Vor allem auch 
meinen Vorstandskollegen.  

  

JO (Matthias Derungs)  
  



Mit einigen Fotos lässt Matthias das letzte JO Jahr Revue passieren. Man sieht erstaunlich 
oft viele zufrieden Kinder-Gesichter, sei es bei Aktivitäten im Schnee, in der Halle oder 
auch im Freien. Matthias bedankt sich bei den Sportbahnen und dem Restaurant 
Gadastatt für die gute Zusammenarbeit durch den Winter. Ein Dank geht auch an alle JO-
Leiter, den J+S Coach Urs Rieder, and die Eltern sowie auch an alle JO-Kinder.  
  
  
Verabschiedung Dario Stoffel  
Matthias verabschiedet Dario Stoffel als JO-Leiter und bedankt sich bei ihm für den tollen 
Einsatz während der letzten 15 Jahre. Ihm wird ein Geschenk übergeben.  
  
  
SST-Rennen (Ivo Berni Menzli Sport SST Mini Cups 
Waren 3 Rennen geplant. Stattgefunden haben allerdings nur zwei, infolge Corona. In jedem 
Rennen gab es zwei Läufe. Jeder Lauf zählte in der Gesamtwertung als ein Rennen.  

Davon ein Rennen organisiert vom Uniun Sportiva Lumnezia mit zwei RS. Ein SL und eine 
Kombination organisiert vom Skiclub Sedrun. Und dann wäre noch der Final in Waltensburg mit 
zwei RS geplant gewesen.  

Vom Skiclub Vals haben 4 Kinder teilgenommen an den Rennen.  

Mit dabei waren:  

Blumenthal Chiara, Rapold Florian, Kaczmarek Elias und Illien Nico  

Menzli Sport SST JO Cups  

Fanden 4 Rennen statt. In jedem Rennen gab es zwei Läufe. Jeder Lauf zählte in der 
Gesamtwertung als ein Rennen.  

Ein Rennen in Obersaxen, mit zwei RS. Ein Rennen vom Flimserstein Raceteam, mit zwei 
Kombinationen. Ein Rennen in Disentis mit zwei SL. Und das Finale von der RG Laax das waren 
zwei RS.  

Vom Club haben 10 Kinder teilgenommen.  
Mit dabei waren:  

Oertli Larissa, Oertli Rebecca, Rieder Lina, Schmid Leandro, Illien Alessio, Rieder Nicolas, Hofer  
Mauro, Vieli Mauro, Gisler Marco und Rieder Fabian.  
 
5. Jahresrechnung  
  
Laura präsentiert die Jahresrechnung für Franziska mit einem Gewinn von CHF 2'432.76  
  
Die Revisoren empfehlen die Jahresrechnung anzunehmen und dem Vorstand Décharge zu 
erteilen.  Wird mit Applaus genehmigt.  

6. Mitgliederbeiträge  
Wir schlagen vor, dass die Beiträge gleichbleiben. Wird einstimmig angenommen.  



7. Budget 2020/2021  
Das Budget mit einem Minus von CHF 200.- wird genehmigt.  

8. Wahlen  
Der ganze bestehende Vorstand stellt sich zur Wiederwahl und wird einstimmig gewählt.  
  
Adrian Amann tritt nach 8 Jahren als Skiclub-Präsident zurück. Laura bedankt sich für sein 
Engagement und überreicht ihm einen Gutschein.   
  
Raphael Stauffacher stellt sich als neuer Präsident zur Verfügung. Er wird einstimmig und mit 
einem Applaus gewählt.   
 

9. JO-Ausblick  
33 Kinder (Tendenz steigend) kommen in die JO.   
Am 14.3. findet ein SST-Rennen in Vals statt (vorausgesetzt Corona lässt dies zu)  
  
Auf Anregung von Margrit Stoffel, werden wir schauen, dass jedes JO-Kind ein blaues T-Shirt 
bekommt. Für die Teambildung finden wir das wichtig.  
Matthias informiert, dass wir für nächstes Jahr neue JO-Jacken anschaffen werden. Die  
Evaluation sowie Sponsorensuche läuft bereits.  
  

10. Jahresprogramm  
- Fackelabfahrt (wird aufgrund von Corona nicht wie gewohnt stattfinden)  
- Super-Lotto (OK entscheidet zu gegebener Zeit, ob es durchgeführt wird)  
- SST-Rennen  
- Clubplauschtag  
  

11. Varia  
Margrit Stoffel möchte, dass ein Weekend oder ein Ausflug für die Mitglieder organisiert wird, 
damit der Club wieder ein bisschen mehr lebt. Der Vorstand geht das an so bald Corona 
Technisch alles wieder ok ist.  
  
Der Präsident bedankt sich bei Erwin Berni, Speaker, Urs Rieder J+S Coach und dem ganzen  
Vorstand für die angenehme gute Zusammenarbeit.  
  
Ende der GV, 20.50 Uhr  
  

   
Die Aktuarin     Der Präsident 
Laura Berni Meyer    Raphael Stauffacher 


